

1 Stadt
45 000 Einwohner
120 Millionen Schulden
7 Parteien
1 Bürgermeister
27 Jahre

Die Mühen der Ebene

Ein Dokumentarfilm von Gesa Hollerbach und Petra Eicker
Eine Produktion der Kunsthochschule für Medien Köln in Koproduktion mit Vizion mit Unterstützung der Film- und Medienstiftung NRW und der Stadt Monheim am Rhein mit Daniel Zimmermann und allen Ratsmitgliedern
Kamera Petra Eicker, Gesa Hollerbach Musik Valerij Lisac Sounddesign Gerd Nesgen Mischung Raif Schipke
Colorist Christina Schorre Montage Anika Simon, Petra Eicker, Gesa Hollerbach Produzent Christian Vizi
Drehbuch und Regie Gesa Hollerbach, Petra Eicker

Die Mühen der Ebene

ein Dokumentarfilm von Gesa Hollerbach und Petra Eicker



Inhaltsangabe

Willkommen in Monheim am Rhein: 45.000 Einwohner zwischen Köln und Düsseldorf. Vor zehn Jahren hat Daniel Zimmermann hier zusammen mit ein paar Schulkameraden die Jugendpartei PETO gegründet. Damals zogen sie sofort mit zwei Sitzen in den Stadtrat ein, jetzt ist PETO in Monheim die stärkste Fraktion und Daniel mit 27 Jahren der jüngste Bürgermeister Deutschlands.

Ein Jahr lang, von Daniels erster Rede vor dem Kaninchenzüchterverein bis hin zu stadttragenden Beschlüssen, begleiten wir ihn auf seinen Dienstwegen und schauen ihm bei seinen Amtshandlungen über die Schulter. 120 Millionen Euro Schulden, Kontroversen zwischen den Fraktionen und ein komplexer Verwaltungsapparat – mit dem neuen Amt beginnt ein tägliches Ringen um Kompromisse und Verbündete. Kein Job, der schnelle Erfolge bringt. Mühevoll erarbeitete Projekte drohen zu kippen, begleitet von schadenfroher Presse und nörgelnden Bürgern. Daniel Zimmermann muss nun Farbe bekennen und beweisen, dass er eine Stadt regieren kann.

Stabliste

Buch, Regie: Gesa Hollerbach, Petra Eicker

Kamera, Ton: Petra Eicker, Gesa Hollerbach

Schnitt: Anika Simon, Gesa Hollerbach, Petra Eicker

Musik: Valerij Lisac

Sounddesign: Gerd Nesgen

Tonmischung: Ralf Schipke

Farbkorrektur: Christina Schorre

Produzent: Christian Vizi

Produktion: Kunsthochschule für Medien Köln & Vizion

Förderung: Film - und Medienstiftung NRW

Protagonisten: Daniel Zimmermann, Lisa Riedel, Florian Große-Allermann, Tim Brühland u.a.

Die Mühlen der Ebene

ein Dokumentarfilm von Gesa Hollerbach und Petra Eicker



Gesa Hollerbach

Biografie

Geboren 1977 in Köln. Sie studierte Kommunikationsdesign an der Fachhochschule Düsseldorf und schloss 2006 ihr Studium mit Diplom ab. Seitdem ist sie als freie Cutterin und Dokumentarfilmerin tätig. Von 2007 bis 2011 studierte sie postgraduiert an der Kunsthochschule für Medien Köln Dokumentarfilmregie. „Die Mühlen der Ebene“ ist ihr Abschlussfilm an der KHM.

Filmografie

OHRENKUSS
Dokumentarfilm 2010, 55 min

ETWAS FÜR LANGE ZEIT
Dokumentarfilm 2012, 73 min

DIE MÜHEN DER EBENE
Dokumentarfilm 2012, 84 min



Petra Eicker

Biografie

Geboren 1975 in Köln. Nach ihrem Kommunikationsdesign Studium ist sie als freie Designerin tätig. Von 2005 bis 2011 studierte sie Dokumentarfilmregie an der Kunsthochschule für Medien in Köln, 2008 folgten mehrere Filmprojekte für das Goethe Institut in Barcelona. „Die Mühlen der Ebene“ ist ihr Abschlussfilm an der KHM.

Filmografie

HERR MEIER
Dokumentarfilm 2007, 9 min

DAS VERSPROCHENE VIERTEL
Dokumentarfilm 2009, 45 min

DIE MÜHEN DER EBENE
Dokumentarfilm 2012, 84 min